



Almería, 28 de diciembre de 2011

ARANCAN LAS OBRAS DE CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO COLEGIO EN ROQUETAS DE MAR POR 3,6 MILLONES DE EUROS

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha iniciado los trabajos de edificación de un nuevo centro educativo en la zona de Las Salinas de la localidad almeriense

Las obras de construcción de un nuevo Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) en la localidad almeriense de Roquetas de Mar, en la zona de Las Salinas, promovidas por la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), marchan a buen ritmo desde que la UTE (Unión Temporal de Empresas) formada por Firmes y Construcciones, S.A. y Salcoa, S.A. iniciara las obras hace unas semanas. La actuación cuenta con un presupuesto de 3.666.432,73 euros y un plazo de ejecución de 10 meses y 24 días.

Este nuevo centro se ubicará en una parcela de 12.150 metros cuadrados, sobre los que se edificarán 4.679 metros cuadrados que albergarán los espacios necesarios para escolarizar a 675 alumnos y alumnas de tres a doce años de edad.

El colegio, que nace con una tipología C3 -tres aulas por cada nivel educativo-, tendrá entre sus espacios dieciocho aulas de Primaria y nueve de Infantil con sus correspondientes nueve aulas exteriores, cocina-comedor, sala de usos múltiples, gimnasio con vestuarios, biblioteca, zona administrativa, así como dos pistas polideportivas exteriores y un aparcamiento para personal docente.

Asimismo, se contempla también la creación de un aula de Educación Especial y un aseo adaptado para alumnado con discapacidad. Gracias al diseño proyectado para el centro educativo tanto la biblioteca como las instalaciones deportivas podrán ser utilizadas también fuera del horario lectivo.

Esta construcción, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), forma parte del Plan Mejor Escuela que desarrolla la Consejería de Educación en toda la comunidad autónoma a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.

El centro se ha proyectado siguiendo las últimas normativas TIC y de instalaciones especiales, y también cumple las normativas de calidad del aire y acústicas.